

Mit Kindern die Welt entdecken



Auf die Buchsteinhütte (1.260m)

WINTERWANDERUNG IN DER TEGERNSEER GEGEND

Eine kurzweilige und ungefährliche Wintertour in den Bergen für Kinder die schon ca. 430 Höhenmeter und ca. 2 Stunden Gehzeit (Aufstieg) schaffen. Ansonsten können Mama oder Papa bestimmt auch mit Trage, Kraxe oder dem Schlittentaxi unterstützen.

Ausgangspunkt der Wanderung ist der kostenpflichtige Wanderparkplatz „Klamm/Schwarzentenn“ in Kreuth unterhalb des Tegernsees. Den Schildern folgend, startet die Wintertour gemütlich, mit wenig Steigung am Bach entlang in den Wald hinein. An einer Kreuzung mit einer großen „Picknickschaukel“ biegt der Weg Richtung Buchsteinhütte links ab. Etwas steiler schlängelt sich der Forstweg ab jetzt über einige Kurven den Berg hinauf bis an einer Lichtung linker Hand die zwei bekannten Gipfel Roß- und Buchstein ins Blickfeld geraten. Kurz danach ist es auch geschafft. Fleißige Wanderer können sich auf der Buchsteinhütte aufwärmen und mit einer regionalen Kleinigkeit stärken. Danach kommt das Highlight. Wer den eigenen Schlitten mitbringt, kann den Rückweg bei guten Schneebedingungen auf gleichem Weg zurück, bis zum Auto hinunter rodeln.



FÜR EINE ENTSPANNTE ANREISE

Wer mit den öffentlichen Verkehrsmitteln anreisen möchte, fährt mit der BOB bis Tegernsee Bahnhof und steigt dann in den Bus 9559/9556 (Kreuth/Stuben) oder 9550 (Achenkirch) ein. Ausstieg Haltestelle „Kreuth Klamm“.

Die Öffnungszeiten und der Zustand der Rodelstrecke finden sich auf der Webseite der Hütte www.buchsteinhuette.com. Bitte auch aktuelle Hygienevorschriften beachten.

Aus „Tragetuch- und Kraxentouren – Ammergauer Alpen, Bay. Voralpenland, Chiemgauer Alpen und Tiroler Berge“, erschienen im wanderverlag.com. Autorin Conny Klittich.



Spaziergänge am Wasser

IN MÜNCHEN UND AM STADTRAND

Unsere Inspirationen für Spaziergänge bieten Idylle und Abwechslung und fast immer liegt auch ein schöner Spielplatz auf dem Weg. Ob im Olympia- oder Westpark, im Schlosspark oder im Englischen Garten – in München gibt es mehr Wasser zu entdecken, als manch einer denkt.

SPAZIERGANG AN DER WÜRM

Kleine Flussbetten und verschnörkelte Bäume begegnen einem auf den Wegen entlang der Würm. Das Schloss Blutenburg oder der Pasinger Stadtpark eignen sich als Startpunkt.

WESTERMÜHLBACH

Der Westermühlbach im Dreimühlenviertel ist der einzig oberirdisch verlaufende Stadtbach des Viertels. An der Isartalstraße befindet sich ein großer, sehr modern gestalteter Kinderspielplatz.

MAXIMILIANSANLAGEN AN DER ISAR

Die Maximiliansanlagen erstrecken sich als Park zwischen der Ludwigsbrücke an der Muffathalle bis hinter den Friedensengel. Besonders schön spaziert es sich auf dem Mauersteg mit Holzbalken, auf denen man sich abenteuerlich nah der Isar fühlt.

NYPHENBURGER KANAL

Mit der Tram zum Schloss Nymphenburg und dann den Kanal entlang Richtung Schloss durch den weitläufigen Park mit seinen 200 Hektar Fläche.

AUER MÜHLBACH

Abgeleitet von der Isar an der Marienklausenbrücke, schlängelt sich der Bach durch Harlaching, Giesing und die Au, um dann nahe der Praterinsel und dem Maximilianswerk wieder in die Isar zurückzufließen. Das Besondere: An der Mondstraße im Süden der Stadt verleiht er dem Viertel ein magisches Flair.